



NETWORK SECURITY



Secure Internet Acces Branch -SIA Branch







Protegemos la navegación por Internet de los usuarios y el acceso desde Internet a recursos en la LAN del cliente, mediante un servicio gestionado basado en la instalación de equipos de seguridad en casa del cliente

El coste del cibercrimen para las empresas es cada día más elevado y gran parte de esas pérdidas están producidas por malware y amenazas basadas en la web, la mayoría de las cuales podrían haber sido evitadas.

El servicio SIA Branch (Secure Internet Access) o UTM Gestionado (Unified Threat Management: Gestión de

Amenazas Unificadas) de Telefónica Tech se basa en el despliegue, configuración y gestión remota de un firewall de nueva generación de Fortinet por nuestro equipo de expertos, con el que cliente podrá afianzar la seguridad y la visibilidad del tráfico que circula por su red con un sistema de pago mensual.

¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



Organizaciones de tamaño medio con conectividad a Internet de Telefónica, y que requieran incorporar características de seguridad avanzada, para proteger el acceso a Internet desde la oficina.



Organizaciones de tamaño medio y grande que buscan una solución en modelo OPEX, que no requiera invertir en infraestructura propia, y que además le evite incurrir en costes de contratación de personal especializado en seguridad, apoyándose en la capacidad de nuestros SOCs.





NUESTRA PROPUESTA DE VALOR

Nuestro servicio

El servicio SIA Branch de Telefónica Tech es un servicio de seguridad gestionado basado en dispositivo de seguridad en casa del cliente. Incluye:

- Suministro, instalación en domicilio de cliente y configuración.
- Administración (peticiones y consultas) en modalidad 8x5 por SOC Telefónica.
- Mantenimiento (atención de incidencias) en modalidad 24x7 por SOC Telefónica.
- Mensualidad en 12. 24 o 36 meses.
- El cliente solicita la configuración requerida en base a la bolsa de puntos disponible en el servicio.
- > Válido para todo el territorio nacional.

¿Qué te permite?

El servicio permite crear una **frontera o perímetro entre Internet y la red interna del cliente,** monitorizando los flujos de información entre ambas redes, pudiendo aplicar:

- Visibilidad y reporting.
- Filtrado antivirus.
- > Protección frente a ataques.
- > Detección y control de aplicaciones.
- > Control de navegación de usuarios internos.
- Protección antimalware.

Beneficios del servicio

Activación y despliegue

El servicio incluye el suministro, instalación en domicilio de cliente y configuración de políticas. Nuestro equipo de expertos del SOC proporciona una estrecha orientación y apoyo durante todo el proceso de despliegue.

SOC 24x7

El servicio está monitorizado 24x7 y el cliente tiene acceso a nuestro SOC 24x7 para la gestión de sus peticiones e incidencias. Además, ponemos a su disposición a nuestros expertos para ayudarle a definir, trasladar e implantar sus requisitos de políticas de seguridad.

Valor diferencial de Telefónica Tech

ayudamos a gestionar el control del gasto mediante un modelo puro de OPEX.



Ofrecemos una solución basada en la tecnología de seguridad líder en Next Generation Firewall: Fortinet.





EQUIPO Y LOGROS

Nuestros equipos

- > +1.800 empleados de SecOps.
- > +1.500 certificaciones de seguridad.

Logros

> +700 clientes protegidos.

MODELO COMERCIAL

Comercializamos el servicio con clientes que poseen **línea** de comunicaciones Movistar y con direccionamiento IP público estático. El modelo Next Generation Firewall a instalar se determina en función del número de usuarios a proteger y la velocidad del acceso.

Adicionalmente se pueden contratar los siguientes módulos como *add-on:*

- Protección de correo entrante y saliente.
- > Retención de *logs* e informes hasta 1 año.

El precio del servicio se determina una vez conocido el equipo a instalar, el período del contrato (12, 24, 36) y addons contratados. Este precio consiste en una cuota de alta y una cuota mensual.

PARTNERS RELACIONADOS

FORTINET.

SERVICIOS RELACIONADOS

flexSITE

Solución que integra servicios de SD-Branch (WiFi & LAN, SD-WAN seguro) para el extremo a extremo de tu red empresarial.



flexWAN

Solución integral de red y seguridad de **SD-WAN** con tecnologías líderes en el mercado que permite centralizar la gestión y obtener visibilidad y control sobre los escenarios de red y seguridad más complejos.



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

